## CASTRACIÓN, ASÍ COMIENZAN LOS BUEYES

Intervención castración >>

La Carne de buey se caracteriza por diferentes cuestiones relativas al manejo y al tiempo de engorde que haya tenido el animal a lo largo de su vida. Y una de estas premisas necesarias es que el buey esté castrado y se engorde hasta la edad de 48 meses como mínimo.

Y es precisamente en el proceso de la castración donde vamos a incidir en este artículo. Para ello, hemos contactado con Daniel Gómez García, veterinario especializado de MAEVA SERVET (empresa situada en el norte de Madrid). En concreto, se ha tratado en el reportaje la intervención en un animal de raza Bazadés de la ganadería Cumbres del Guadarrama, cuyo propietario, Miguel Velasco, produce desde hace años en su ganadería carne de buey de primera categoría y que nos ha permitido realizar las fotografías.



En concreto, se ha tratado en el reportaje la intervención en un animal de raza Bazadés de la ganadería Cumbres del Guadarrama, cuyo propietario, Miguel Velasco, produce desde hace años en su ganadería carne de buey de primera categoría y que nos ha permitido realizar las fotografías.

El tratamiento para poder hacer esta cirugía comienza cuando el animal tiene entre los 6 meses y 1 año de vida. Es muy importante cuidar la tranquilidad del



animal durante toda su vida. Pero en el proceso previo a esta cirugía de castración, se necesita al animal acostumbrado al movimiento y a la manga para que no aparezca el estrés (por ejemplo, no se puede destetar un ternero y en pocas horas o días castrarle). Cualquier mínimo estrés dificulta mucho esta intervención y perjudica el bienestar del animal, influyendo negativamente en las características de la carne, una vez se sacrificase el buey.

El proceso de la castración se lleva a cabo con sedación a través de anestesia local, para que el animal no sienta dolor. Y posteriormente, se le presta todo el cuidado y atención, ya que al ser una cirugía abierta para la extracción de los testículos, existen riesgos de infección si no se extrema el cuidado de la limpieza e higiene del animal y de su entorno. El animal al terminar sale hacia su corral sin presentar síntomas de fatiga, estrés o dolor, siempre que todo el proceso descrito se cuide al máximo.

Daniel nos cuenta que en todo momento está en contacto con Miguel –el ganadero, para hacer el seguimiento previo y posterior a la castración, y saber decidir cuál es el momento indicado para hacer la intervención. Siempre y ante todo se tiene en cuenta y se respeta la Ley de Bienestar Animal.





www.cumbresdelguadarrama.es



www.maevaservet.es

En el canal de podcast DIAL VACUNO podrás escuchar la entrevista que realizamos con Daniel Gómez sobre este proceso y su experiencia como veterinario

